



REPARACIÓN.— Trabajos para reponer material rodante consideraron intervención en motores, cambios de asientos y diseño de piezas.

EN SERVICIO ENTRE PUERTO MONTT Y LLANQUIHUE:

Primer tren reparado por Asmar estará disponible en diciembre

El primero de los trenes reparados por Asmar para su uso en el tramo entre Puerto Montt y Llanquihue, en la Región de Los Lagos, será entregado el 12 de diciembre. En tanto, un segundo convoy, que cumplirá el mismo itinerario, quedará habilitado a comienzos de 2025. Así lo revelaron ayer las autoridades, encabezadas por la ministra de Defensa, Maya Fernández, que llegaron hasta los Astilleros de la Armada, en Talcahuano, en la Región del Biobío, para conocer el estado de avance de los trabajos, en un inédito convenio con la Empresa de Ferrocarriles del Estado.

El trabajo para reponer el material rodante consideró la intervención en motores, cambios de asientos y diseño de piezas que no están disponibles en Chile. Los trenes refaccionados, que datan de la década del 80, tendrán una vida útil de 5 a 7 años.